

Bekanntmachung im Hinblick auf  
**Wertpapiere**  
**der Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH**  
bezogen auf  
**Siemens AG**

Am 26. Mai 2020 hat die Siemens AG Details zur Abspaltung der Siemens Energy AG bekanntgegeben. Infolge der Abspaltung sollen die Aktionäre der Siemens AG Aktien an der Siemens Energy AG erhalten. Weitere Informationen dazu finden sich unter <https://new.siemens.com/global/de/unternehmen/investor-relations/siemens-energy-spin-off.html> sowie dem dort veröffentlichten Gemeinsamen Spaltungsbericht. Die Abspaltung wird voraussichtlich am 28. September 2020 wirksam werden.

Ferner hat die Eurex Deutschland zum 21. September 2020 bekanntgegeben, dass sie infolge der Abspaltung Optionskontrakte und Future Kontrakte, die auf die Siemens AG bezogen sind, mit Wirkung zum 28. September 2020 anpasst.

Da eine Anpassung der Bedingungen der Wertpapiere infolge der vorgenannten Ereignisse nach billigem Ermessen der Goldman Sachs International, Zweigniederlassung Frankfurt als Berechnungsstelle für die Wertpapiere voraussichtlich nicht zu einem wirtschaftlich angemessenen Ergebnis führen würde, plant sie die Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH zu veranlassen, die ausstehenden Capped Reverse Bonus Wertpapiere, Bonus Wertpapiere, Reverse Bonus Wertpapiere, Capped Bonus Wertpapiere, Reverse Convertible Wertpapiere, Mini Future Optionsscheine, Open End Turbo Optionsscheine und Faktor Zertifikate, die auf die Aktie der Siemens AG bezogen sind, außerordentlich zu kündigen.

Eine entsprechende Bekanntmachung der Kündigung wird nach der Durchführung der Abspaltung erfolgen. In der Bekanntmachung wird der maßgebliche Kündigungstag sowie der Kündigungsbetrag, der dem angemessenen Marktpreis des jeweiligen Wertpapiers zum Stichtag entsprechen wird, benannt werden.

Frankfurt am Main, 24. September 2020  
**Goldman Sachs International, Zweigniederlassung Frankfurt**

Announcement relating to  
**Securities**  
**of Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH**  
relating to  
**Siemens AG**

On 26 May 2020, Siemens AG announced details of the spin-off of Siemens Energy AG. As a result of the spin-off, the shareholders of Siemens AG are to receive shares in Siemens Energy AG. Further information can be found at <https://new.siemens.com/global/en/company/investor-relations/siemens-energy-spin-off.html> and the Joint Spin-off Report published at such website. The spin-off is expected to become effective on 28 September 2020.

Furthermore, Eurex Deutschland has announced as of 21 September 2020 that, as a result of the spin-off, it will adjust options contracts and futures contracts referencing to Siemens AG with effect from 28 September 2020.

As in the reasonable discretion of Goldman Sachs International, Frankfurt Branch as calculation agent for the Securities an adjustment of the terms and conditions of the Securities following the aforementioned events is not expected to produce a commercially reasonable result, it plans to direct Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH to early terminate the outstanding Capped Reverse Bonus Securities, Bonus Securities, Reverse Bonus Securities, Capped Bonus Securities, Reverse Convertible Securities, Mini Future Warrants, Open End Turbo Warrants und Factor Certificates which are related to the share of Siemens AG.

A corresponding Termination Notice will be published in due course. The notice will state the relevant Termination Date and the Termination Amount, which will correspond to the fair market price of the respective Security on the relevant date.

Frankfurt am Main, 24 September 2020  
**Goldman Sachs International, Zweigniederlassung Frankfurt**